



Handballverein
Calau

Silvestercup 2011 des HVC war erfolgreich.

Am 30.12. trafen sich aktive und ehemalige Handballer aus Calau und Vetschau sowie Fußballer des 1. SV Lok Calau zum Silvestercup in der Calauer Sporthalle. Zahlreiche Zuschauer sorgten für eine tolle Stimmung. Zehn Handballspiele der Männer wurden ausgetragen. Die Frauen und Mädchen der weiblichen Jugend B spielten ein Match außer Konkurrenz.



Foto: HV Calau I vs. SG Vetschau Ehemalige

Die favorisierte 1. Männermannschaft des HVC ging als Sieger aus dem Turnier hervor. Die Plätze 2 und 3 belegten die ehemaligen Handballer der SG Vetschau und des SV Calau. Als bester Spieler wurde Andre Lobedan und als bester Torschütze Christopher Faatz ausgezeichnet. Auch die Fußballer des 1. SV Lok Calau sorgten für begeisterte Handballspiele. Ihr Torwart Daniel Steinert wurde zum besten Torwart des Tages gewählt.

Spielerggebnisse	
SG Vetschau Ehemalige vs. HV Calau II	16:06
SV Calau Ehemalige vs. HV Calau I	15:18
1. SV Lok Calau vs. SG Vetschau Ehemalige	07:18
HV Calau II vs. SV Calau Ehemalige	11:18
HV Calau I vs. 1. SV Lok Calau	21:11
SG Vetschau Ehem. vs. SV Calau Ehem.	19:15
HV Calau II vs. HV Calau I	14:23
SV Calau Ehemalige vs. 1. SV Lok Calau	20:11
HV Calau I vs. SG Vetschau Ehemalige	23:11
1. SV Lok Calau vs. HV Calau II	11:13
Frauen Mix I vs. Frauen Mix II	20:22

Der Calauer Vereinssport ist auf einem guten Weg. Gemeinsame Aktivitäten, wie hier unserer Handballer und Fußballer, bereichern das Freizeitangebot in unserer Stadt und sollten unbedingt fortgeführt werden.

Der HVC bedankt sich bei seinem Sponsor.

Ohne die finanzielle Unterstützung durch Sponsoren ist der Vereinsport unmöglich. Und so konnte sich die 1. Männermannschaft des HVC im Januar über neue Aufwärmshirts freuen. Sponsor Volker Schulze von der Firma Metallbau und Anhängerservice Fritz Schulze aus Luckau hatte wieder ein Herz für den Calauer Handballsport. Der HVC bedankte sich ganz herzlich mit Blumen und einem Fanschal.



Foto: Volker Schulze (Mitte), vom HVC Jürgen Götzelt, Sven Hagemeister und die 1. Männermannschaft

Die 1. Männermannschaft konnte sich als Aufsteiger in der Verbandsliga Süd bisher auf Platz 2 etablieren. Die Rückrunde wird zeigen, ob sie dem Druck gewachsen ist. Verletzungsbedingte Ausfälle und berufliche Verpflichtungen seiner Spieler machen es Trainer Kay Faatz nicht leicht, die so wichtigen Trainingseinheiten für das hohe Leistungsniveau dieser Liga durchzuführen. Aber der anvisierte Klassenerhalt, wenn nicht sogar mehr, sollte doch weiterhin ein realistisches Ziel sein.

Kerstin Grabiger